

# 10 Jahre Tanzcenter Lordz

**WETZIKON** Vor nun zwölf Jahren begannen zwei Jugendliche in Hinwil Breakdance-Stunden zu unterrichten. Vor zehn Jahren entschlossen sie sich, in Wetzikon eine «Homebase» für die Hip-Hop-Kultur mit dem Schwergewicht Tanz zu gründen. Voilà, das Lordz entstand.

Ohne fremde Hilfe, nur mit viel Kraft und Durchhaltewille entwickelte sich das Lordz zu dem, was es heute ist. Eine Organisation, welche zwei Lehrlinge ausbildet, zwölf Teilzeitbeschäftigte spärlich entlohnt, plus die zwei Jugendlichen, welche unterdessen auch erwachsen geworden sind. Seit dem Sommer 2009 wurde das Lordz umgebaut. Nach zehn Jahren haben die Tänzer und Tänzerinnen endlich Garderoben und Duschen und einen zweiten Raum bekommen.

Um das Jubiläum mit den Leuten zu feiern, welche auch zum Lordz beigetragen haben, wurde ein Jubiläumsgeschenk organisiert für alle Tänzer und Tänzerinnen und natürlich solche, die gerne einmal Tanzluft schnuppern möchten. Unser Hardcore-Hip-Hop-Infusion-Projekt ist einfach unglaublich:

Ein Geschenk der Superlative: über 100 Lektionen bei den besten Tanzlehrern der deutschsprachi-

gen Schweiz geniessen, und zwar alle unter einem Dach, im Lordz am Bahnhof Wetzikon. Das für ungläubliche 49 Franken, so viel kostete teilweise ein Tages-Workshop. Beim Lordz gibts einen Monat! Die Aktion läuft noch bis zu den Sportferien, sprich 14. Februar 2010.

